



Viele „Häschen“ mischen mit

Schackensleben (car) • Der Sonntag vor dem Osterfest ist in Schackensleben bereits seit Jahren eng mit dem Frühlingsmarkt der Landfrauen „Holli-Holler“ aus der Hohen Börde verbunden. Und so hieß es auch in diesem Jahr wieder „Jetzt wird's bunt“ in und vor der Prokonhalle. Die Landfrauen boten Köstlichkeiten aus dem Holunder und vieles mehr an (Foto rechts unten) und lockten so auch Groß und Klein an. Viele nutzten die Gelegenheit, im bunten Markttreiben zu stöbern, sich mit den Köstlichkeiten verwöhnen und auch manches Mal der Kreativität freien Lauf zu lassen. Die kleinen „Bördehäschen“ aus der benachbarten Kindertagesstätte (Foto rechts oben) stimmten mit Gesang auf das Markttreiben ein und auch die „Bördemusikanten“ sorgten musikalisch für Umrahmung. Draußen vor der Tür hatten die hiesigen Rasseflügelzüchter eine Auswahl ihrer Tiere zur Schau gestellt. Das ließen sich auch die Osterhasen im Doppelpack (Foto links) nicht entgehen. Fotos: C. Arendt-Nowak